Des lycéens de Villon aux assises du journalisme



INTERVIEW. Les élèves ont « opéré » le journaliste Patrick Cohen, chroniqueur de *C à vous*.

Jeudi dernier, six élèves de première et de terminale du lycée François-Villon, accompagnés de leurs professeurs Éric Fardel et Romain Bissuel, se sont rendus aux Assises du journalisme de Tours pour y animer une radio lycéenne. Ces assises constituent un événement de portée internationale.

Cette année, « Le journalisme, c'est du sport! » figurait au programme. Au sein d'un studio de radio professionnel installé au palais des congrès de Tours, les lycéens ont ainsi animé en direct, tout au long de la journée, des émissions qu'ils avaient préparées durant plusieurs semaines. Mélina et Sarah ont retracé l'histoire de la flamme olympique, Lylou et Julien ont révélé quelques anecdotes méconnues sur des chansons cultes, Tatiana et Inès ont expliqué aux auditeurs pourquoi être lycéennes, c'est aussi du sport!

Les élèves ont aussi eu l'opportunité d'interviewer en direct des personnalités rencontrées sur place et qui ont accepté leur invitation au micro. Ils ont, par exemple, interrogé le journaliste Patrick Cohen sur son parcours professionnel, sur les grandes évolutions du métier de journaliste et sur les secrets de fabrication de l'émission *C à vous*, à laquelle il participe quotidiennement.

Au micro des élèves, se sont également succédé Alizée Vincent, journaliste à Arrêt sur Images, Mejdaline Mhiri, rédactrice en chef du magazine Les Sportives, ou encore le journaliste et écrivain Ludovic Ninet.

Revenant sur cette journée, Julien, un lycéen, raconte : « J'ai eu un peu peur de devoir travailler dans l'urgence pour interviewer quelques personnalités. Finalement, j'ai apprécié faire cet exercice et cela me conforte toujours plus pour me diriger vers le domaine du journalisme ».